

478,2 millions d'euros investis par l'Agence de l'eau en 2021

Dossier de la rédaction de H2o
March 2022

Après une année 2020 fortement marquée par la crise sanitaire, l'année 2021 a vu la reprise des investissements. L'Agence de l'eau Rhône-Méditerranée Corse a accompagné en tout 4 097 projets portés par les collectivités, entreprises, agriculteurs et associations pour améliorer la qualité des eaux et des milieux aquatiques, en Rhône-Méditerranée et Corse. Au titre de son appel à projets "Rebond, Eau, Biodiversité, Climat" sur les deux années 2020-2021, elle a notamment financé 1 300 projets pour 180 millions d'euros, afin de soutenir la relance de l'activité économique.

Agence de l'eau Rhône-Méditerranée Corse